

Su visita dejó una gran esperanza, dijo Calabresi

El nuncio apostólico, monseñor Ubaldo Calabresi consideró que la visita del papa Juan Pablo II, "ha sido una bendición para la Argentina" y estimó que "los frutos que este viaje arroje en favor de la paz" se verán en el futuro.

En una entrevista con DYN, Calabresi hizo un balance de la reciente peregrinación pontificia a la que estimó como una "posibilidad real" para alcanzar la paz entre la Argentina y Gran Bretaña, y afirmó que "los límites del disenso sólo comienzan en la violencia o en la guerra".

Señaló además que "el Santo Padre ha venido aquí a visitar al pueblo en un momento de dolor y en su cara se notaba", mientras "para la población, la visita del Papa ha sido un elemento de alegría profunda, que está asociada a la esperanza".

"La visita del Santo Padre ha sido una bendición para la Argentina —reiteró— y lo que ha dejado se verá en el futuro.

En otro momento del reportaje, Calabresi adujo que la imposibilidad de que el Pontífice tomase contacto directo con los habitantes de la Nación obedeció a la brevedad de su estadía. Ejemplificó que si Juan Pablo II en su viaje hacia Luján hubiese querido pararse en las estaciones para saludar a la gente, tal cual es su costumbre, habría demorado imprevisiblemente su llegada.

"Las disposiciones precisas que habíamos impartido al tren —explicó— eran de caminar y no pararse nunca. Es decir, disposiciones precisas para que los horarios fueran respetados. Para poder hacer toda la recorrida hasta Morón habíamos establecido una cierta velocidad un poco inferior a los 15 ó 20 kilómetros, y de allí hasta Luján habíamos dicho de no parar en ninguna estación."

Cuando se le preguntó si el eco que la visita papal había encontrado en el

pueblo era similar al comprobado en las autoridades del Gobierno, el Nuncio respondió afirmativamente, ya que los gobernantes le han dado la bienvenida

"y creo que las palabras de Juan Pablo II han sido muy oportunas para todos, porque también ellos (los gobernantes) están contentos con la visita".

Manifestó luego desconocer si en algún momento el Papa y los integrantes de la Junta Militar habían tratado temas referidos al conflicto del Atlántico sur.

Pironio

CIUDAD DEL VATICANO (ANSA). — "La multitud fue excepcional: en mi vida he visto tanta gente. La multitud era mucho más numerosa que la que aclamó al ex presidente Juan Perón, sobre todo en los primeros años de su presidencia", declaró el cardenal argentino Eduardo Pironio a ANSA en el avión en que Juan Pablo II regresó a Roma de su peregrinación de paz en la Argentina.

"El Papa, prosiguió el cardenal Pironio, quedó muy sorprendido por el recibimiento de los jóvenes. Sabe que lo han comprendido. Muchos jóvenes se hallaban ya en el parque de Palermo tres días antes para asistir a la misa de ayer. Durmieron dos noches allí, a la intemperie."